

Chur, 16. Mai 2017

## MEDIENMITTEILUNG

---

### **Grossrat Della Vedova neu im Vorstand des Spitex Verbandes**

**Heute hat im Hotel Chur die Delegiertenversammlung des Spitex Verbandes Graubünden (SVGR) stattgefunden. Die Mitgliederorganisationen stimmten allen Anträgen zu, wählten Grossrat Alessandro Della Vedova neu in den Vorstand und bestätigten die vier bisherigen Vorstandsmitglieder.**

Gut 50 Delegierte und Gäste haben heute an der Delegiertenversammlung des Spitex Verbandes Graubünden im Hotel Chur teilgenommen. Die Delegierten des Spitex Verbandes Graubünden haben allen Anträgen des Vorstandes zugestimmt. Die Jahresrechnung, die mit einem Gewinn von CHF 43'000 schliesst, sowie das Nachtragsbudget 2017 und das Budget 2018 wurden genehmigt. Ebenfalls genehmigt wurden die Mitgliederbeiträge sowie der Jahresbericht 2016, der in diesem Jahr neu konzipiert wurde und online erschien. Des Weiteren wurde allen Organen Entlastung erteilt.

### **Puschlaver Grossrat neu im Vorstand**

Neu in den Vorstand als Vertreter der Politik wurde der 47-jährige Alessandro Della Vedova gewählt. «Als Grossrat und Gemeindepräsident von Poschiavo ist Alessandro Della Vedova die perfekte Besetzung. Er ergänzt unseren Vorstand ideal, indem er die Anliegen der Bergregionen und im speziellen der italienischsprachigen Valli einbringen kann», freut sich Präsidentin Barla Cahannes. «Zudem kommt er aus einer Region mit einem Gesundheitszentrum. Da verschiedene unserer Mitglieder in solche Gesundheitszentren eingebunden sind, ist für uns diese Sichtweise ebenfalls wertvoll». Der übrige Vorstand wurde durch Wiederwahl im Amt bestätigt: Barla Cahannes (Präsidentin), Roman Stähler (Vizepräsident), Johanna Weiss (Leitung Pflege Spitex Chur) und Corina Schnoz (Geschäftsleiterin Spitex Foppa). Mit Applaus und grossem Dank verabschiedet wurde Grossrätin Gabriela Tomaschett-Berther, die nach 6 Jahren Engagement im Vorstand zurückgetreten ist. Ebenfalls für eine weitere einjährige Amtszeit wurde die Revisionsstelle Mittner & Partner gewählt.

Zum Abschluss der Veranstaltung referierte Dr. Rudolf Leuthold, Leiter Gesundheitsamt Graubünden, und berichtete über aktuelle Themen aus dem Gesundheitsamt.

**Kontaktpersonen für weitere Auskünfte:**

Barla Cahannes Präsidentin Spitex Verband Graubünden Graubünden Tel. 081 252 26 82 barla.cahannes@cahannes.ch	Mario Evangelista Geschäftsführer Spitex Verband Tel. 081 252 77 22 info@spitexgr.ch
---	---

**Spitex Verband Graubünden**

*Der Spitex Verband Graubünden ist der Dachverband der 19 im Kanton Graubünden tätigen, regionalen Spitex-Organisationen. Er ist ein Arbeitgeber- und Fachverband, der seine Mitglieder bei der Erfüllung ihrer Aufgaben unterstützt und berät. Der Verband funktioniert als Informationsdrehscheibe für seine Mitglieder und befasst sich mit für die Spitex relevanten Fragen und koordiniert Aufgaben. Er hält Kontakt zu Behörden, Krankenversicherern, kantonalen und Bundesverbänden und weiteren Organisationen des Gesundheits- und Sozialwesens und vertritt dabei die Interessen der Spitex.*  
[www.spitexgr.ch](http://www.spitexgr.ch)